

Vereinsmitteilungen

Remshalden

AUFBRUCH Remshalden e. V.

Kinder- und Jugendfonds www.aufbruch-remshalden.de



Remshaldener Lesepaten gesucht!

Laut Pisa-Studie ist die Lese-, Sprech- und Schreibkompetenz vieler Kinder und Jugendlicher drastisch gesunken. Jugendliche lesen immer weniger mit negativen Auswirkungen auf soziale und berufliche Entwicklung. 45 % aller 15-Jährigen haben noch nie aus eigenem Antrieb ein Buch gelesen.

Unsere Idee: Projekt „Leselernhelfer“ für alle Remshaldener Schulen. Wir organisieren unter Einbeziehung der Schule die Zusammenarbeit von Lesepaten und Schülern.

Wir suchen: Lesepaten für Remshaldener Kinder

Einladung zur Infoveranstaltung

mit einem Vertreter des Vereins „Mentor“ die Leselernhelfer am Freitag, 14.10., um 19 Uhr im Gemeindesaal der kath. Kirchengemeinde St. Elisabeth in Geradstetten-Süd.

Sie haben Freude am Lesen und am Umgang mit Kindern.

Sie wollen mithelfen, die Freude der Kinder am Lesen zu wecken.

Kommen Sie zur Info-Veranstaltung, wir freuen uns auf Sie.

Danke vom Aufbruch Remshalden e.V. - Presseteam

Bund für Umwelt- und Naturschutz Remshalden e. V. – Ortsgruppe Remshalden



Einladung zum Herbstfest im Weltgarten am 15. Oktober

Das erste Jahr im Weltgarten geht langsam zu Ende. Herzlichen Dank an alle, die uns in irgendeiner Weise unterstützt haben.

Und eine herzliche Einladung zum Herbstfest im Weltgarten am Samstag 15.10., ab 14:30 Uhr im Weltgarten. Es gibt Kaffee und Kuchen, Gegrilltes und Stockbrot. Und wir pressen frischen Apfelsaft.

Volksentscheid zu S21

Am 27.11. findet in Baden-Württemberg erstmals ein Volksentscheid statt. Alle Baden-Württemberger haben die Chance, sich daran zu beteiligen. Die Argumente, die wir als BUND schon seit mehr als 17 Jahren in die Debatte bringen, werden wir in den nächsten 5 Wochen regelmäßig an dieser Stelle zusammengefasst darstellen. Infomaterialien erhalten Sie auch direkt bei uns:

BUND Remshalden; Tel. 07151 907120 oder ursula.zeeb@bund.net

Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft Ortsgruppe Remshalden-Weinstadt



www.remshalden-weinstadt.dlrg.de

Neuer Kraulkurs

Die DLRG Ortsgruppe Remshalden-Weinstadt bietet jeden Donnerstag vom 20.10. bis 1.3. eine Kraulkurs an. Teilnehmen kann, wer mindestens 14 Jahre alt, geübter Brustschwimmer ist und die gesundheitlichen Voraussetzungen zum Schwimmen erfüllt.

Es wird von „null“ an gestartet, Beinschlag und Armzug trainiert, um dies in die Gesamtkoordination mit der Atmung einfließen zu lassen. Anschließend wird an der Koordination gefeilt, um das Wassergefühl zu verbessern, damit mit weniger Kraftaufwand längere Strecken gemeistert werden können.

Ort: Stiftsbad in Beutelsbach, Zeit: 20:30–21:30 Uhr

Die Anmeldung erfolgt unter christian.grunenberg@online.de mit: Name, Geburtsdatum, Telefonnummer, E-Mail

Der Kurs ist kostenlos, wir bitten jedoch die Teilnehmer um eine Spende zur Finanzierung unserer Arbeit.

Hilfsfonds für Remshaldener

Bürger e. V. www.hilfsfonds-remshalden.de



(K)ein gelungenes Herbstfest des „Hilfsfonds“

„Ein toller Reinerlös; aber trotzdem können wir mit dem Gesamtablauf unseres Herbstfestes nicht zufrieden sein“. 35 Salz- und Zwiebelkuchen, 40 Buttermilch-Vollkornbrote, 100 elsässische Flammkuchen, 120 Mittagessen und über 300 Stück Kuchen und Torten brachten unserem Verein einen Reinerlös von über 2000 EUR. Geld, das wir gezielt und sinnvoll für in Not geratene Bürger einsetzen werden. Erhöht wurde diese Summe noch durch den Buchverkauf von Herbert Kudernas „Kelterknecht und Lebensfreud“.

Eigentlich hat alles gestimmt. Die Sonne strahlte und 20 fleißige Helfer gaben ihr Bestes. Der Neue Wein, eine Spende des Weingutes Häfner, war ausverkauft, das Jugendorchester des Musikvereins Harmonie unter der Leitung von Martin Gradner erfreute das Publikum mit fetziger Musik und die Gruppe „Dr. Jazz“ sorgte für einen schwungvollen Nachmittag in der von Christa Schraml stilvoll dekorierten Alten Kelter. Breite Unterstützung erfuhren wir auch vom Remstal-Getränke-Depot. Bei allen bedankt sich der Vorstand recht herzlich. Ein Dankeschön auch an den Verlag Greiner, der unserem Verein 30 Exemplare von „Kelterknecht und Lebensfreud“ schenkte.



Warum wir trotzdem nicht ganz zufrieden waren? Die Antwort erhalten Sie in der nächsten Ausgabe des Mitteilungsblattes. Heute schon möchten wir uns jedoch bei den vielen „Unzufriedenen“ entschuldigen - wir geloben Besserung. Vergessen Sie nicht: Wir sind keine Profis und alle ehrenamtliche Arbeit durch uns kommt ausschließlich den in Not geratenen Remshaldenern zugute.

Ekkehard Trautwein

Interessengemeinschaft

Olgastraße



Leuchtende Kürbisgeister in der Olgastraße

Ab Samstag, 22.10., leuchten in der Olgastraße wieder jeden Abend die guten Kürbisgeister. Lassen Sie sich bei einem abendlichen Spaziergang einfangen vom Zauber der „Kürbis-Nächte“, wenn die Olgastraße im Kerzenschein der Kürbisgeister erstrahlt.

Am Montag, 31.10., bildet zum 6. Mal das traditionelle Kürbis-Fest den Abschluss der „Kürbis-Nächte“. Ab 17 Uhr steht wieder das große Feuer auf dem Reinhold-Maier-Platz im Mittelpunkt, entweder zum Stockbrot rösten, zum „drum herum tanzen“ oder einfach nur zum Aufwärmen. Unsere Kinderdisco hat wieder neue Lieder